

# Endorsement Prabowo ke Ahmad Luthfi-Taj Yasin, Wamendagri: Diperbolehkan dan Ada Aturannya

Category: NASIONAL

written by Redaksi | 11/11/2024



BANDA ACEH – Wakil Menteri Dalam Negeri (Wamendagri) Bima Arya menilai langkah Presiden RI [Prabowo Subianto](#) yang memberikan dukungan kepada pasangan calon Gubernur dan Wakil Gubernur Jawa Tengah, Ahmad Luthfi dan Taj Yasin Maimoen, tidak melanggar aturan. Menurutnya, hal ini sejalan dengan pernyataan Kepala Kantor Komunikasi Kepresidenan Hasan Nasbi yang menyebut [Prabowo](#) sebagai Ketua Umum Gerindra berhak mendeklarasikan dukungannya.

“Saya kira semua sudah ada aturannya. Seperti yang disampaikan oleh Pak Hasan Nasbi bahwa presiden pun dibolehkan apalagi sebagai pimpinan partai,” kata Bima Arya di Kompleks Parlemen, Senayan, Jakarta Pusat, Senin (11/11/2024).

Bima menyatakan langkah Prabowo itu tidak melanggar norma pada berbagai aturan yang berlaku. Ia pun menyebut keputusan Prabowo sudah tepat dan sesuai.

“Jadi kami menyampaikan kepada semua pihak bahwa yang disampaikan oleh Kepala Kantor Komunikasi Presiden itu sudah proporsional dan sudah menjelaskan semua,” ujarnya.

Lebih lanjut, Bima Arya juga menyoroti keharusan Prabowo untuk mengambil jatah cuti saat mendeklarasikan dukungan terhadap Ahmad Luthfi-Taj Yasin. Peraturan tersebut, ungkapnya, hanya menyebut presiden dilarang melakukan aktivitas yang merugikan paslon tertentu.

“Ya ada rujukannya dalam undang-undang kepemiluan, kan larangannya itu kalau membuat suatu keputusan yang merugikan. Ini kan bukan keputusan, ini kan pernyataan dukungan,” ucapnya.

“Kalau masalah yang lain soal fasilitas ya saya kira tinggal dibuktikan saja. Apakah itu menggunakan fasilitas publik dan lain-lain. Tapi secara substansi saya kira ini dukungan yang dilakukan sebagai ketua umum partai,” tutur Bima.

Sebelumnya, Prabowo menyampaikan ajakan untuk memilih Ahmad Luthfi dan Taj Yasin Maimoen dalam Pilkada Jateng 2024. Prabowo menilai keduanya memiliki pengalaman dan pengabdian yang panjang di Jateng.

“Saya percaya bahwa dua tokoh yang tepat untuk Jawa Tengah adalah saudara Komisaris Jenderal Polisi Ahmad Luthfi, seorang yang telah bertugas dan mengabdikan di Jawa Tengah cukup lama, dan juga saudara Taj Yasin Maimoen, putra dari guru saya Maimoen Zubair, yang telah juga mengabdikan cukup lama di Jawa Tengah sebagai Wakil gubernur,” ujar Prabowo.

Ajakan itu disampaikan Prabowo dalam video yang diunggah calon Gubernur Jawa Tengah nomor urut 2 Ahmad Luthfi melalui akun Instagram resminya, Sabtu (9/11/2024). Dalam unggahan itu, tampak Ahmad Luthfi dan Taj Yasin berdiri di sisi Prabowo.

Prabowo menilai pasangan calon gubernur dan calon wakil gubernur nomor urut 2 itu merupakan tim yang cocok.

Menurutnya, keduanya akan mudah bekerja bersama dengan pemerintahan pusat.

“Saya percaya mereka akan merupakan tim yang sangat cocok dan akan bekerja bersama saya di pusat, kita akan menjadi suatu tim yang baik, tim yang di daerah dan tim yang ada di pusat,” ujarnya.